



Cologne - le quartier d'Ehrenfeld

publié le 26/04/2023

Nous avons ensuite beaucoup marché pour rejoindre le quartier d'Ehrenfeld, qui est un quartier alternatif dans lequel nos élèves devaient en autonomie trouver et photographier un maximum de fresques murales. L'occasion pour certains d'apprendre à se repérer sur une carte et de découvrir des fresques d'artistes reconnus.

Nous avons aussi dégusté tous ensemble une spécialité de la ville de Cologne, les Wickel, au chocolat, pomme ou rhubarbe cannelle.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.